

## Viele sportliche Aktivitäten beim TSV Bisingen trotz Corona.

Nach der Begrüßung durch Dieter Payean mit dem Hinweis, dass dies das erste Treffen nach über neun Monaten sei, war das erste Thema „Sport unter Corona-Bedingungen“ in den einzelnen Abteilungen des TSV Bisingen.

Conchi Koch teilte mit, dass die Kinderturn-Gruppen je nach Wetterlage ihre Turnstunden draußen abhalten. Für die Kleinsten gibt es im Moment keine sportlichen Aktivitäten.

Die Gemeinde sieht sich nicht der Lage, die Halle vor den Sommerferien zu öffnen, obwohl die Inzidenz weit unten ist. Letztes Jahr war die Halle wegen Erneuerung des Bodens geschlossen und dieses Jahr wegen Corona. Man will diesbezüglich nochmals mit dem Bürgermeister Kontakt aufnehmen.

Sylvia Buckenmaier (Damen-Gymnastik-Gruppen) und Daniela Inkoferer (Rückenschule) haben ihre Kurse online angeboten. Diese Gruppen Gymnastik findet auch weiterhin statt, aber nicht online, ebenso die Frauen-Gymnastik-Gruppen von Silvia Voß.

Die aktiven Leichtathleten trainieren weiterhin mit Philipp Fähnrich gemäß der Corona-Verordnung, die Gruppe von Gerd Schell ebenso.

Die Gruppen Body Cross und Zumba finden ebenfalls draußen statt.

Nachfrage in allen Kinder- und Jugendturngruppen ist da. Es gibt Wartelisten. Es wurden auch Termine für dieses Jahr festgelegt. Alle hoffen natürlich, dass diese Veranstaltungen stattfinden können.

Die Jedermanner treffen jeden Freitag bei guter Witterung zum Nordic Walking.

Jahreshauptversammlung am 13. Oktober 2021, Beginn 19:00 im Kleinen Saal der Hohenzollernhalle. Unter anderem Wahlen und Mitgliederehrungen.

Völkerball-Turnier am 17. Oktober 2021, Beginn 9:00 Uhr, sofern dies mit der Bürgermeisterwahl vereinbar ist. Auch hierüber wird mit dem Bürgermeister gesprochen. Jahresabschlussfeier am 14. November 2021. Die Termine Völkerball-Turnier und Jahreshauptversammlung für das Jahr 2022 werden noch festgelegt.